

第29回全情連大会（ANIA ちば大会）を振り返って 1

今年6月6日～8日に千葉県で開催されました「ANIA ちば大会」には、北海道から沖縄まで各県協会から多数の方々に参加頂き有難うございました。

今年度は弊協会の設立10年目に当たりますので、「CHISA 創立10周年記念大会」を併催させて頂きました。設立以来、全国からこのように多数の方々に参加頂く機会は初めてでしたので、至らぬところが多々あったと思われませんが、無事終了できたのは皆様方のご協力の賜物と感謝しております。

次に、3日間の大会を順次振り返ってみます。

2007年6月6日(水)

(1) 15:00～17:00 各県事務局連絡会議

初めての会合で、各県協会から活動内容の概要とトピックスの説明、それを受けての質疑応答がなされました。目的が同じ協会ですから活動内容に大差はありませんが、部分部分に地域の特性が現れていました。第2回の会合が10月12日に青森で開催されましたが、徐々に論議も深まり今後の具体的な連携に期待が持てるようになりました。

(2) 18:00～20:00 前夜祭

毎年の恒例行事ですが、今回は千葉以外のANIA会員36名、千葉の会員14名が参加して、和やかな集まりになりました。特に、中村会長の発案による“利き酒大会”には各県から自慢のお酒を持ち込んで頂き、大いに盛り上がりました。改めて皆様のご協力に感謝いたします。

ANIA 総会

2007年6月7日(木)

(3) 9:30～10:00 ANIA 総会

各県の協会代表が集い、中村議長のもと議事は予定通り終了しました。

(4) 10:00～12:00 各県事例発表会

7つの協会から、国・県からの受託事業、産・学連携事業など特色のある個別事業について発表がありました。

(5) 13:30～17:30 ちば大会(式典と講演会)

鹿島 CHISA 会長、中村 ANIA 会長の開会挨拶に続き、堂本千葉県知事はじめ総務省、経済産業省、地元産業界の方々から祝辞を頂き、記念表彰をおこないました。

その後、千葉を代表する3分野(DNA、東京ディズニーリゾート、レスキューロボット)での講演を聞いていただきました。参加者は来賓26名、千葉県外ANIA会員108名、千葉会員130名でした。

(6) 18:00～20:00 懇親会

弦楽四重奏の演奏の中、322名が集う懇親会が始まり開会挨拶、来賓祝辞を交えて、2時間の交流は大盛況でした。



ちば大会 式典

ちば大会懇親会



第 29 回全情連大会（ANIA ちば大会）を振り返って 2

2007年6月8日(金)

(7) エクスカーション

東京ディズニーシー見学(25 名参加)と鷹之台カントリー倶楽部でのゴルフ大会(40 名参加)に別れて催されました。天候に恵まれ良い思い出を作っていただけだと思います。

6月7日の午後に予定していました同伴者観光(成田山新勝寺参拝)は希望者が少なく、残念ながら中止致しました。

なお、以上の行事の中で(1)、(3)、(4)は ANIA 事務局の主管でおこなわれました。

最後になりますが、大会の計画に当たり前年度開催の岐阜県情産協・事務局、ANIA 事務局の方々には大変お世話になりましたことをお礼申し上げます。

(CHISA 事務局 藤井)